

Fecha: 02-07-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl. : La Prensa Austral
Tipo: Noticia general

Pág. : 6
Cm2: 125,2
VPE: \$ 163.696

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: **convenio firmados por sus direciores Fundación Enseña Chile y Slep Magallanes fortalecen colaboración para mejorar la educación en la región**

Convenio firmados por sus directores

Fundación Enseña Chile y Slep Magallanes fortalecen colaboración para mejorar la educación en la región

A principios de este año, 15 establecimientos educacionales rurales y aislados de Magallanes fueron equipados con sistemas de Internet satelital Starlink, gracias a un convenio con la Fundación Enseña Chile. Esta institución, que lleva más de una década trabajando para fortalecer la calidad de la educa-

ción, ha implementado diversos programas destinados a acercar oportunidades a estudiantes, comunidades educativas y profesionales. Este primer paso fue la base para una alianza más profunda con el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes, que se formalizó mediante un convenio firmado por los

directores ejecutivos de ambas entidades, Tomás Recart y Mario García Martínez.

Con esta nueva alianza, Enseña Chile desplegará en los establecimientos del Slep sus programas de formación de líderes entre los profesionales de la educación y la incorporación de tecnologías en el aula. Además,

se realizará un diagnóstico de la infraestructura y las competencias digitales en las escuelas de enseñanza básica y media para definir futuras iniciativas. Entre las posibles acciones se incluyen la formación en habilidades digitales y pedagógicas, la entrega de dispositivos refaccionados a estudiantes y docentes, y el

acompañamiento tanto en terreno como remoto a docentes y directivos. Tomás Recart destacó que esta colaboración tiene como objetivo fundamental mejorar el aprendizaje y la motivación de los estudiantes en la región, buscando que no sólo adquieran conocimientos, sino que también disfruten del proceso educativo.